



Sehr geehrte Aktionärinnen und Aktionäre,

am 23. April 2015 fand die Generalversammlung der MetrioPharm AG in Kloten (Zürich) statt. Der Geschäftsbericht 2014 setzte die Aktionäre vorab über die Entwicklung der Gesellschaft im vergangenen Geschäftsjahr sowie über die planmäßige und erfolgreiche Entwicklungsarbeit am Leitprodukt MP1032 in Kenntnis. Darüber hinaus informierte das Management die Aktionäre über die weitere Entwicklungs- und Vermarktungsstrategie und die Ziele bis Ende 2016.

Mit dem Beginn der klinischen Studien zu MP1032 hat das Unternehmen einen wichtigen Meilenstein erreicht, mit dem sich Entwicklungsfortschritt und Unternehmenswachstum deutlich beschleunigen werden. Die Beschlüsse der Generalversammlung, insbesondere zur Schaffung zusätzlichen Aktienkapitals, reflektieren die Vorbereitung auf die erwartete Wachstumsdynamik.

Verwaltungsrat und Geschäftsführung danken den anwesenden und vertretenen Aktionären für ihr Vertrauen und ihre Unterstützung dieses Wachstumskurses, welches sich in den Abstimmungsergebnissen widerspiegelte.

Im Namen von Verwaltungsrat und Geschäftsführung
Mit herzlichen Grüßen

Dr. Wolfgang Brysch
Präsident des Verwaltungsrates